

RID 2780

茅ヶ崎ロータリークラブ週報

2024-2025 年度テーマ

第 65 代会長 杉田 祐一

第 65 代幹事 木村 信一

Painted by Kenzo Tanaka

ロータリーの
マジック

〔事務局〕 〒253-0044 茅ヶ崎市新栄町 13-29 茅ヶ崎商工会議所 3 階 TEL : 0467-83-6060 FAX : 0467-83-9915

メール : c3rc@io.ocn.ne.jp 〔例会場〕 〒253-0073 茅ヶ崎市中島 1341 コルティール茅ヶ崎 TEL : 0467-87-0002

2024 年 10 月 24 日(木) 第3080回例会 天候:晴れ 司会:小澤雅彦副幹事 No. 14

＝本日の例会行事＝

- ◇歌唱 「それこそロータリー」「紅葉」 ◇表彰 [地区大会長寿表彰 大森久巳男会員]
- ◇会長挨拶 ◇幹事報告 ◇委員会報告 [職業奉仕 他]
- ◇卓話 田中賢三君『ポール・ハリスとロータリー』

◎幹事報告

◆ガバナー事務所より

◇地区大会参加への御礼状

◇ロータリー財団卓話者派遣について

●卓話日… 11/28 (木) ●卓話者…関口直美様 (平塚湘南RC ・ 平和フェロー・奨学金委員)

◇青少年交換プログラムについてのアンケート

◇地区ホームページサミット開催のご案内

●12/7 (土) 16:00～17:30 ●第一相澤ビル6階「会議室」

◇令和6年9月能登半島豪雨災害支援金協力依頼 ●寄付の目安として、一人当たり1,000円以上

◆タウンニュース

◎委員会報告

職業奉仕委員会及びラーニング委員会：共同事業（米山梅吉記念館訪問等）を計画しています。日時・・・2025年1/23 (木) 8:30～18:30 詳細につきましては、改めてご案内します。まずは、各自スケジュールの確保をお願いします。

◎スマイル報告 細井年春会員

杉田祐一君 & 木村信一君 河本さんのお父様であり、ガバナーも務められた河本親秀様のご逝去の報に接し、心よりお悔やみ申し上げます。田中ラーニング委員長、卓話を楽しみにしております。

田中賢三君 地区大会、御苦勞様でした。お世話になりました。本日クラブラーニング委員会卓話です。よろしくお願いします。

山口利通君 田中さん、本日の卓話期待してます。岩澤さん卓話楽しみにしています。

成田栄二君 地区大会並びに河本会員お父上の葬儀に参加された方々お疲れ様でした。田中さん、卓話よろしくお願いします。

和田幸男君 田中ラーニング委員長、卓話お疲れ様です。

中山富貴子君 地区大会おつかれ様でした。河本さん、お父様心よりお悔やみ申し上げます。本日の卓話、田中 PG 「ポール・ハリスとロータリー」お勉強させていただきます。

吉田恵子君 10月末になってもあついですね。田中さん、卓話楽しみです。

加瀬義明君 田中 PG、本日の卓話、拝聴させていただきます。

富田桂司君 本日、妻の誕生日だとたつた今気づきました。何も用意出来ておらず、帰宅が恐いです。河本 PG、つつしんでお悔やみ申し上げます。

細井年春君 ベイスターズリーグ優勝ありがとうございます。この勢いで日本シリーズも優勝。私たちは明日せめて1勝できれば良いなあと思います。



地区大会で長寿会員表彰を受けた大森久巳男会員とロータリー賞をもらった杉本直前会長

出席報告 上原幸作会員

日時	回	現会員	計算会員	出席	MU済	欠席	暫定出席率	修正出席率
10/24	3080	46	43+1	36	2	6	86.36%	
10/3	3078	46	43+1	31	2+0	11	75.00%	75.00%

卓話「ポール・ハリスとロータリー」田中賢三会員

【ポール・ハリスとロータリーの本質】

ロータリーは突き詰めれば ESS (Enjoy, Study, Service) に行き着くと考えます。ポール・ハリスの考え方が現在でも中核的価値観として、ロータリーの内容や精神文化が受け継がれているわけです。ESS の理想はポール・ハリスから生まれていて今でも新鮮さを保っていることに驚きます。Enjoy Rotary はロータリーに関われば関わるほど、その経験が人生に生かされる事が分かるようになるものです。人生のステージの段階において、人が求めるものは違うが、各段階においてロータリーは人生に役に立つはずで、もちろん社会にも家庭にも役立ちます。

One Profits Most Who Serves Best / Service Above Self

この公式標語は過去のどんな言葉からも引用されず、ロータリーから生まれた素晴らしい標語です。共通点もあると思っています。

One Enjoy Most Who Serves Best / One Useful Most Who Serves Best

文法に合っているかどうか分かりませんが、エンジョイと役に立つも Profits に含まれています。

【役に立つロータリーを考えてみましょう】

マズローの欲求段階というものがあります。

第1段 生理的欲求 本能的欲求 食事とか社交、趣味など
第2段 安心欲求 安心して生活が出来る経済的、社会基盤的な欲求

第3段 社会的欲求 集団に所属したり、人と喜びも悲しみも分かち合える生涯の友と出会う事 家族や会社、友人から受け入れてもらう喜びを得る

第4段 承認欲求 他者から認めてもらいたい

第5段 自己実現 自分が自分で満足できる人生を送りたい 自分の視点から他者の幸せへ

第6段 自己超越 自我を超えたレベルで人生の理念の実現を目指す

ポール・ハリス著「ロータリーへの道」(1928年 60歳の時の自伝) よりご紹介します。

幼少期、両親は子供たちの養育能力に欠けていたため、バーモント州ウオリングフォードの祖父母に預けられました。誠実・質素・寛容・無私をモットーとしていた家庭環境で「前途の希望に燃えている人に一番幸福が輝く」と祖父母に教育されました。犠牲心・献身・名誉・真実・誠実・愛情などは古き良き家庭を代表する美德。この様な祖父母に育てられ、ポール・ハリスは体得して行ったのです。幸福・満足・平和というものは、天才とか一時的な努力とかで得られるのではなく、規律や思いやり、親切心から得られます。そして、お人好しのでたらめな両親からは、人を妬まないとか、失敗しても何度も起き上がるとか、良い面もありました。反面教師としてポールの人生に大いに役立ちました。

「ロータリーは、私の少年時代のニューイングランドの人々の特徴であった寛容・親切と奉仕の精神から生まれるもので、私は、自分で体得したものを出来るだけ皆さんにお伝えしたかったのです。立派な友人を持ちたければ、ロータリーに入会する事です。ロータリーの原理は健全な哲学の上に成り立っています。ロータリーの目標は人生を豊かにすることです。自分の範囲内でしか物事を見られない人は可哀そうで、ロータリーは社会生活の場では成人学校の役割を果たしています。会員の視野を広げ、人生を豊かにする親睦の目的を達成しているのです。ロータリアンが会員として誇りを持っている理由は他にもたくさんあります。親善の力がロータリーの原動力なのです。

きちんきちんとクラブ例会に出席すると、会員相互の友好親善が深まり、人生が豊かになります。ロータリーの文化的プログラムに参加すると、精神的、倫理的な視野が広がるのが分かります。地域社会に溶け込んで行くの一番の近道はロータリーに入会する事です。

弱肉強食の世界は適者生存という残忍な法則です。文明時代に生活している我々は、人間相互の問題を解決する新しい法則を探求しているのです。冷静に全人類の幸福を求めて、諸問題の解決のために励むようになるでしょう。」



たなかけんぞう 1989年2月入会
1944年2月20日生まれ
日本精麦株式会社 代表取締役
職業分類：精麦 MD
寛容の精神を持ち、エンジョイロータリー

※スマイルの続き

橋本正一君 明日は野球大会。がんばりましょう。

安武 勝君 田中賢三さん、本日卓話楽しみにしています。ところで、マツタケが今年は値段が3分の1で買えるそうです。私も来週長野のマツタケ山挑戦しに行ってみようと思います。匂いは届けられないので、話だけでもときます。

秋本一茂君 朝寒く、昼暑く、おかしな気温ですが、体に気を付けて過ごしましょう。

平賀裕祥君 田中さん、卓話楽しみにしております。

宇野雅仁君 田中会員、本日の卓話楽しみにしております。

佐藤則夫君 本日、田中賢三さん卓話よろしくお願ひ致します。

上原幸作君 田中さん、卓話よろしくお願ひします。明日、野球楽しんできます。来週、イニシエーションスピーチです。気楽に話します。

島崎英之君 田中さん本日の卓話宜しくお願ひ致します。

榊 謙二君 田中さま、卓話宜しくお願ひします。明日の野球は足を引っ張らない様がんばります。

[本日 20件、25,000円です]